

El suceso real, el mejor guión de serie



Un premio más



Infraestructuras p 04



'Metro' asiste a un simulacro de incendio

Una máquina bien engrasada. Así podría definirse el dispositivo preparado por el Gobierno regional para prevenir y extinguir los incendios que se produzcan este verano. Para corroborarlo, 'Metro' presenció un simulacro de alerta en la base de La Atalaya, en Ciudad Real, con descarga de agua incluida. **P 04**

Fútbol p 10



Los suplentes también ganan en la Eurocopa

Pederastia p 05

Nanysex inició sus abusos a los 13 años

Política p 05

Un vídeo critica a Rajoy antes del Congreso

Balonmano p 12

Urios no estará en los Juegos

Cuba p 06

Fidel Castro aparece en un vídeo "vivito y coleando"

El Plan Especial del Alto Guadiana echa a andar

La Confederación cede 40 hectómetros cúbicos anuales a la Junta

El Ministerio de Medio Ambiente y la Junta rubricaron ayer el convenio que pone en funcionamiento el Plan del Alto Guadiana.

El "gran proyecto de sostenibilidad" que es el Plan Especial del Alto Guadiana dio ayer sus pri-

meros pasos en Alcázar de San Juan tras la firma, por parte del secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, y la vicepresidenta del Gobierno regional, María Luisa Araujo, del convenio de actuaciones que lo pone en marcha.

El convenio contempla que la

"El Plan del Alto Guadiana garantiza el agua, el desarrollo, la vida y el trabajo en una tierra en la que viven 600.000 personas" M.L.Araújo

Confederación Hidrográfica del Guadiana ceda de forma gratuita a la Junta 40 hectómetros cúbicos al año para que ésta pueda repartirlos entre los agricultores.

Tras la firma del convenio, Enrique Calleja fue nombrado director del Consorcio del Plan Especial del Alto Guadiana. **P 02**



El túnel de Horcajada, de casi 4.000 metros, es el segundo más largo de la línea de alta velocidad Madrid-Levante. Está situado entre las localidades conqueses de Horcajada de la Torre y de Naharros.

Toda la región tendrá AVE en 2010

INFRAESTRUCTURAS. El AVE que comunicará Levante con Cuenca, Albacete y Madrid dio ayer un paso más con la finalización del tú-

nel de Horcajada. La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, visitó las obras y mantuvo que Cuenca y Albacete tendrán AVE

en 2010, con lo que todas las capitales de Castilla-La Mancha estarán dentro de la línea de alta velocidad. La ministra confirmó

también que la estación de AVE de Cuenca se construirá donde se acordó en 2002, en el paraje de La Estrella. **P 04**



AHORRA HASTA UN **40%** EN EL SEGURO DE TU COCHE
 SIENTE LA LLAMADA DEL AHORRO
 902 734 994 **Génesis**
 www.genesis.es